

SORTIE DU 24 JUIN

Plus de 25 personnes ont participé à cette belle journée du 24 juin.

Nous avons été cordialement accueillis par Mr et Mme HOFFLER, pour la visite de leur distillerie située à Lobsann.

La découverte de cette exploitation fut fort intéressante, très riche en explications transmises avec passion et en dégustations.

Un grand merci encore à Mme et Mr HOFFLER pour leur sympathique accueil.

Après un repas pris en commun au champ de courses de la Hardt, l'après-midi fut consacrée aux courses hippiques où nous avons eu le plaisir d'offrir la coupe des Amis du Pays de Wissembourg au Jockey Kevin Heller (enfant du pays) qui mena le grand steeple-chases de 3 900 mètres de bout en bout sur Phrygold.

SORTIE DU 8 JUILLET

Dès le matin, une promenade de plus de 2 h dans la réserve naturelle du Delta de la Sauer nous a permis de découvrir des richesses naturelles exceptionnelles et d'apprécier la beauté d'un pays d'eau et les charmes de la forêt rhénane.

Après un copieux et excellent repas au Restaurant de la Rose à Munchhausen, nous avons visité le Musée de l'Abri de Hatten situé dans un casernement souterrain construit en 1930. Ce site de 3,8 ha regroupe du matériel militaire français, allemand, américain, est-allemand et russe et retrace l'histoire de Hatten et de l'Alsace.

Nous remercions particulièrement Jacky Jung, membre de notre association pour avoir si parfaitement organisé cette belle journée.

NOS PROCHAINS RENDEZ-VOUS

Le dimanche 9 septembre à 18 h : Festival international de musique de Wissembourg, organisé par Hubert WENDEL. Concert à l'Eglise St Jean avec des œuvres de Mozart et de Tchaïkovski

Fin octobre : Visite de l'IRCAD et de la Cave des Hospices civils de Strasbourg

Une confirmation, avec de plus amples détails, vous parviendra en temps utile pour chacune de ces rencontres.

QUELQUES INFORMATIONS CONCERNANT LE PAYS DE WISSEMBOURG

Paul SCHIELLEIN, maire de Merkwiller Pechelbronn et Vice-Président de l'association, a été élu Président de l'Etablissement public local d'enseignement agricole. Celui-ci regroupe notamment les lycées agricoles d'Obernai et d'Erstein ainsi que le centre de formation.

La Maison des aînés de Beinheim, en chantier, vient d'être reconnue "projet d'excellence" du contrat de territoire qui sera signé avec le Conseil Général en septembre prochain.

La Communauté de communes du pays de Wissembourg a élargi ses compétences notamment au titre du développement touristique, de la mise en valeur de l'environnement et de la structure d'accueil de la petite enfance.

La ville de Wissembourg a mis en service un site internet : www.ville-wissembourg.eu (il fait partie des liens sur notre site)

Le chantier de réaménagement de l'Allée des Peupliers qui relie Wissembourg à Altenstadt vient de démarrer au début de cet été.

QUELQUES MANIFESTATIONS ESTIVALES A NOTER

- 20, 21 et 22 juillet : Streisselhochzeit à SEEBACH

Sorties naturalistes estivales dans la région de Wissembourg organisées par la Maison de la Nature :

- 18 et 25 juillet : promenades champêtres autour de Wissembourg
- 27 juillet et 3 août : faune, flore et paysages des Vosges du Nord

Renseignements au CINE à Munchhausen (03 88 86 51 67) ou à l'Office de Tourisme de Wissembourg.

LE SAVIEZ - VOUS ?

Julien FUCHS, enfant de Wissembourg, a édité au printemps un livre à grand succès. Le thème de l'ouvrage : un tableau très complet du scoutisme et des mouvements de jeunesse dans la région entre la Grande Guerre et l'après-68.

« Toujours prêts ! Scoutismes et mouvements de jeunesse en Alsace, 1918-1970 », Julien Fuchs, éditions La Nuée bleue, 432 pages, 22 €.